
Повестка дня и решения, принятые на заседании 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа 

 

Форма проведения заседания: очная форма путем совместного присутствия членов 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа (далее – «Биржа») для обсуждения вопросов 

повестки дня и принятия решений по вопросам, поставленным на голосование. 

Дата проведения заседания: 16 декабря 2021 года. 

Место проведения заседания: 109012, г. Москва, ул. Никольская, 12. 

 

Число членов Совета Биржи ПАО Московская Биржа, участвовавших в заседании 

и представивших письменное мнение по вопросам 4 и 5, составило более половины 

от числа избранных членов Совета Биржи ПАО Московская Биржа. В соответствии 

с пунктом 6.11 Положения о Совете Биржи ПАО Московская Биржа кворум для принятия 

решений по вопросам 4 и 5 повестки имелся.  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об итогах работы ПАО Московская Биржа в 2021 г. 

2. О ходе реализации проекта по развитию инвестиционной грамотности розничных 

инвесторов.  

3. О приоритетных проектах 2021 г. и стратегических направлениях ПАО Московская 

Биржа на 2022 г. 

4. О влиянии изменений в регулировании на структуру фондового рынка. 

5. О статусе внедрения Кодекса добросовестного поведения участников торгов 

и клиринга Группы «Московская Биржа». 

 

 

Вопрос 1: Об итогах работы ПАО Московская Биржа в 2021 г.  

 

И.Л. Марич выступил с докладом об итогах работы ПАО Московская Биржа в 2021 г. 

 

Кворум для принятия решения по данному вопросу не имелся, доклад был заслушан без 

принятия решения по вопросу. 

 

Вопрос 2: О ходе реализации проекта по развитию инвестиционной грамотности 

розничных инвесторов.  

 

И.В. Лебедева и В.С. Скотников выступили с докладом о ходе реализации проекта 

по развитию инвестиционной грамотности розничных инвесторов. 

 

Кворум для принятия решения по данному вопросу не имелся, доклад был заслушан без 

принятия решения по вопросу. 

 

Вопрос 3: О приоритетных проектах 2021 г. и стратегических направлениях 

ПАО Московская Биржа на 2022 г.  

 

И.Л. Марич и И.С. Алутин выступили с докладом о приоритетных проектах 2021 г. 

и стратегических направлениях ПАО Московская Биржа на 2022 г. 

 

Кворум для принятия решения по данному вопросу не имелся, доклад был заслушан без 

принятия решения по вопросу. 
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Вопрос 4: О влиянии изменений в регулировании на структуру фондового рынка. 

 

Г.Г. Шевеленков, Б.Н. Блохин и К.М. Пестов выступили с докладом о влиянии изменений 

в регулировании на структуру фондового рынка. 

 

Принятое решение: 

 

Принять к сведению представленную информацию о влиянии изменений в регулировании 

на структуру фондового рынка. 

 

Вопрос 5: О статусе внедрения Кодекса добросовестного поведения участников торгов 

и клиринга Группы «Московская Биржа». 

 

И.Ю. Грекова выступила с докладом о статусе внедрения Кодекса добросовестного 

поведения участников торгов и клиринга Группы «Московская Биржа». 

 

Принятое решение: 

 

Принять к сведению представленную информацию о статусе внедрения Кодекса 

добросовестного поведения участников торгов и клиринга Группы «Московская Биржа». 

 

 

 

Председательствующий на заседании  

Совета Биржи ПАО Московская Биржа  С.А. Романчук 

 

 

Ответственный Секретарь Совета Биржи  

ПАО Московская Биржа К.М. Пестов 


